



Diputados Mexiquenses
De acuerdo por ti

Bitácora Legislativa

DEL ESTADO DE MÉXICO



La propuesta busca hacer más eficiente el servicio.

Propone PRD nuevas reglas para concesionar el transporte público

El Grupo Parlamentario del PRD planteó a la LVI Legislatura mexiquense modificar la forma de otorgar, prorrogar y revocar las concesiones del transporte público en general, a fin de modernizarlo, evitar sobreoferta e impulsar tarifas reales y accesibles. Propuso también que los servicios de grúas de arrastre y salvamento y los depósitos de guardia y custodia de vehículos emitan facturas de manera obligatoria y avisen por escrito del sitio al que sean remitidos los vehículos cuando sean retirados de la vía pública. Para ese propósito, se reformaría y adicionaría el Código Administrativo y la Ley Orgánica de la Administración estatal.

Que la Legislatura ratifique al titular de la ASE: PAN

El Grupo Parlamentario del PAN propuso que la Legislatura estatal ratifique al Comisionado de la Agencia de Seguridad Estatal (ASE), para lo cual se confirmarían los artículos 61 y 77 de la Constitución estatal, así como el artículo 11 de la Ley de Seguridad Pública Preventiva del estado.

Suspender el agua a morosos

Para que los organismos operadores de agua y drenaje puedan restringir a usuarios domésticos y suspender en su totalidad los servicios de agua potable a los usuarios no domésticos por falta de pago, los integrantes del Grupo Parlamentario del PAN en la LVI Legislatura estatal propusieron reformas a la Ley del Agua del Estado de México.



Se busca que todos paguen por el servicio.



Aspecto de la protesta de ley de las legisladoras.

Rindieron protesta dos diputadas

El Pleno Legislativo tomó protesta de ley como diputadas a Liliana Rodríguez Romero (PRI) y Martha Gabriela Hernández Miramón (PAN), en sustitución de Caritina Saénz Vargas y Miguel Ángel Ordóñez Rayón, a quienes previamente el Pleno Legislativo otorgó licencia definitiva para separarse de sus cargos.

Designan presidentes sustitutos de dos municipios

Concluirán la gestión correspondiente al trienio 2006-2009

Pdte. entrante	Municipio	Pdte. saliente
Miguel Escobar Mercado	Villa Victoria	Vicente Martínez Alcántara
Eric Alexis Moreno Colin	San Felipe del Progreso	Eduardo Zarzosa Sánchez

Autorizan que Ayuntamientos celebren convenios

El Pleno de la actual Legislatura mexiquense facultó a los 125 municipios de la entidad, previa autorización de sus ayuntamientos, para celebrar convenios con el gobierno federal, con las compañías proveedoras de electricidad y con la Comisión Nacional del Agua para obtener beneficios fiscales en materia de Impuesto sobre la Renta y acordar la afectación de sus participaciones federales, a fin de cubrir adeudos de consumo de energía y de agua.

Reincorpora la Legislatura predios al patrimonio estatal

El Pleno de la LVI Legislatura del Estado de México aprobó por unanimidad la reincorporación de los lotes del Conjunto Sedagro al patrimonio del gobierno del estado, donde se construirá el Parque Ambiental Bicentenario, proyecto ambiental y sustentable para la región del Valle de Toluca.

